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Protokoll der GV, 12. November 2022 
 

Traktanden: 

1. Begrüssung 

2. Protokoll der letzten GV 

3. Rückblick des Präsidenten 

4. Finanzen 

5. Wahlen 

6. Verschiedenes 

 

1. Begrüssung  

Der Präsident Michael Bieri begrüsst um 19:15 Uhr die 53 anwesenden Ehemaligen im Hotel 

Kreuz in Schüpfheim, darunter Willy Duss, Lehrer an der Kantonsschule Schüpfheim, sowie die 

Revisorin Cornelia Brun. Die Alumni freut sich auch über das Erscheinen eines Maturaabsolven-

ten, der den Weg an die GV gefunden hat. Entschuldigt haben sich zehn Ehemalige, darunter 

Altrektor Heini Felder sowie Sarah Zemp, Aktuarin. 

Michael weist auf das Ausfüllen der Anwesenheitsliste hin; Interessierte können zusätzlich auf 

freiwilliger Basis in der letzten Spalte Ihre Mobiltelefonnummer eintragen; sie werden dann 

dem Informationschat der Alumni auf Whatsapp hinzugefügt. 

Die vom Vorstand vorgelegte Traktandenliste wird einstimmig genehmigt. 

 

2. Protokoll der letzten GV 

Das Protokoll der GV 2021 wurde auf der Webseite publiziert. Es wird nicht verlesen. Da aus der 

Versammlung keine Fragen oder Anregungen zu verzeichnen sind, lässt der Präsident über das 

Protokoll abstimmen; es wird einstimmig genehmigt. 

 

3. Rückblick des Präsidenten 

Trotz Aufhebung des Krisenstatus, hatte die Covid-Pandemie im vergangenen Vereinsjahr noch 

Einfluss auf die Aktivitäten der Alumni: Die Studienberatung 2021 an der Kanti konnte leider nicht 

durchgeführt werden. Im November 2021 fand jedoch die GV der Alumni KSSch unter Einhaltung 

des Schutzkonzepts statt. Das gemeinsame Grillieren im Anschluss an die Maturaprüfungen im 

Frühling 2022 im Teehüsli war zur Freude der diesjährigen ca. 25 anwesenden Maturi und Matu-

rae ein gelungener Anlass, der ohne Einschränkungen stattfinden konnte. Der Jubiläumsanlass 

«10 Jahre Matura» wurde neu im Herbst durchgeführt; die Entzerrung der Termine ist besonders 

auf Seiten der Kanti als positiver Effekt zurückgemeldet worden.  

Mit einem finanziellen Zustupf durfte auch im auslaufenden Vereinsjahr die Umsetzung einer Ma-

turaarbeit unterstützt werden: Auf entsprechenden Antrag hin konnte das Projekt von Emma Da-

vies (Produktion eines Musikvideos) unterstützt werden. Aus organisatorischen Gründen war es 

leider nicht möglich, dass Emma ihre Maturaarbeit im Rahmen der GV den Anwesenden (im Sinne 

eines Rückblicks) vorstellen konnte. 
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Auch der Ehemaligenfussball wurde in diesem Vereinsjahr – wie bisher – unterstützt, Marco Zemp 

bedankt sich als Anwesender Vertreter der Organisatoren des Ehemaligenfussballs für die fortlau-

fende Unterstützung. 

Für einen kurzfristigen Ausblick übergibt Michael das Wort an Andreas Limacher: Andreas weist da-

rauf hin, das am kommenden Freitag, den 18.11.2022, die Studienberatung für die Schlüler*innen 

der Kanti stattfindet. Diese wird jeweils basierend auf den Studieninteressen der angehenden Maturi 

und Maturae von der Alumni organisiert: Eine Umfrage für Fachreferenten aus den Reihen der Ehe-

maligen wurde bereits durchgeführt, für einzelne Studieninteressen werden jedoch noch Alumni ge-

sucht. Andreas verliest die entsprechenden Fachbereiche und bedankt sich für Hinweise möglicher 

Referent*innen bei den Anwesenden. 

 

4. Kassa-/Revisorenbericht 

Raphael Zemp präsentiert den Kassabericht des vergangenen Jahres. Die Erfolgsrechnung für das 

letzte Jahr schloss mit einem kleinen Verlust. Das Vereinsvermögen betrug per 31.07.2022 Fr. 

13'996.55. 

Die Mitgliederbeiträge sind die einzigen Einnahmen des Vereins. Raphael weist im Weiteren auf 

verschiedene einzelne Kostenpunkte hin. Erwähnenswert sind die GV sowie die beiden Nachho-

lanlässe 2020/2021 («10 Jahre Matura» sowie Maturand*innenevent, beide im Adler Schüpfheim 

durchgeführt), von denen zwar bereits in der vergangenen GV berichtet wurde, die jedoch erst im 

jetzt auslaufenden Vereinsjahr abgerechnet werden konnten, als die grössten Kostenpunkte. 

Cornelia Brun verliest den Revisorenbericht. Der Rechnungsbericht wird auf ihren Antrag hin be-

willigt, dem Kassier und dem Vorstand wird einstimmig die Decharge erteilt. 

 

5. Wahlen 

Der Vorstand sowie die Revisoren werden grundsätzlich im Zweijahresrhythmus an der GV ge-

wählt. Für die diesjährige GV stehen trotz der letztjährigen Durchführung Wahlen an: Es konnten 

nämlich zwei Neumitglieder für den Vorstand gewonnen werden. Siyan Ahmad (Maturajahr: 

2021) und Caroline Stalder (Maturajahr: 2019) konnten für die Vorstandsarbeit gewonnen wer-

den: Sie werden einstimmig in den Vorstand gewählt. Da sich der Vorstand gemäss Statuten bis 

auf Präsidium, Kassier*in und Aktuar*in (bis zu den nächsten Wahlen fixiert) jeweils selbst kon-

stituiert, treten Siyan und Caroline als Beisitzende in den Vorstand ein. 

 

6. Verschiedenes 

Musicalprojekt Februar/März 2023: Die Alumni hat neben finanzieller Unterstützung in den bisheri-

gen Durchführungen jeweils einen Helfertag organisiert. Für das anstehende Projekt wird ein ande-

res Vorgehen angewandt: Gemäss Verantwortlichen Projektteam sind für Auf- und Abbau noch ei-

nige Schichten zu besetzen. Michael Bieri reicht eine Liste herum, in der sich interessierte Alumni 

direkt für einzelne Helfer*innen-Schichten – insbesondere für Auf- und Abbau – eintragen können 

und dankt für den Einsatz und das Interesse sowie die Unterstützung durch die Alumni. 

Da von den Anwesenden keine Meldungen eingehen, bedankt sich Michael bei den Anwesenden für 

die Teilnahme und leitet ins gemütliche Beisammensein über. 
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Ende der GV 19:36 Uhr 

 

 

Für das Protokoll 

Erich Koch 
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